
Wirkt unterstützend und verschafft 
Linderung bei

• Schmerzhaften „zellulitischen“   
Knoten, Lipödemen

• Lymphostatischen Ödemen 
mit Fibrosierungen

• Sklerodermie

• Venöser Insuffizienz

Die wertvollen Inhaltsstoffe von Celuvase steigern die Pulstätigkeit der kleinen Arterien und
erhöhen die kapillare Durchblutungsgeschwindigkeit. Zudem wird die Pulsation der kleinsten
örtlichen Blutgefäße im behandelten Hautbereich und insbesondere im Fettgewebe
wesentlich verbessert. Damit Celuvase ihre volle Wirkung entfalten kann, ist eine regelmäßige
und länger andauernde Behandlung unumgänglich. Erhältlich in 100 g und 250 g.

Celuvase
Die Hautpflege mit dem besonderen Extra

Inhaltsstoffe: 5 % Glukosaminglykane (biochemische Vorstufen der  Hyaluronsäure)
Salbengrundlage: Poliglykolische Esther von Fettsäuren, Monoglyzeide, langkettige Fettalkohole, Squalan,
Phospholipide, dest. Wasser von Rosen, Tocopherol, Triethilzitrat, Imidazolidynilurea und Paraoxybenzoaten.
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Positively affects and offers relief with

• “Cellulite” painful nodules

• Lymphostatic edemas

• Scleroderma

• Venous stasis

• Venous insufficiency

The unique blend of the finest ingredients of Celuvase increases the sphygmic activity of the
small arteries, while the capillary blood flow velocity is improved without vasodilation and
active hyperemia. The sphygmic activity of the smallest regional blood vessels of the treated
skin and specially of the adipose tissue appears clearly improved in the “ischemic” zones of
the thighs and other body regions. Only a long term treatment with Celuvase may be followed
by the expected results. Tin 3,5 oz or 9 oz.

Celuvase
Skin Care with unique benefits

Ingredients: low molecular constituents of Glycosaminglycans (acid mucupolysaccharids) 5%.
Basis: poliglycolic esthers of fatty acids, monoglycerides, phospholipids, triethilcitrates, a.o.
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